
呑んべえのイトウが音頭を取って 

コロナ禍での出口戦略を求めてお試し 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おっかなビックリで雑談！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

風もなく好天気で、最高の昼食・雑談会でした！ 

次回は来年３月末～４月初め頃に、花見会を企画します。 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

コロナ収束後を見据えて集った、野外雑談の実験メンバー 

 

 

 

 

 

 

 

 

今日は 風もなく好天気で、最高の昼食・雑談会でした。 

１０人の皆さんの写真は とても良いです。話しも穏やかで、 

久しぶりに 栗田さんともお会い出来て良かったです。 

2021.10.30 いこいの森公園にて、伊藤和明                         


